

## D'où me vient le secours?



Juste pour rire...

Psaume 121 Bis...

Je lève les yeux vers mon ordinateur, d'où me viendra le secours.

Le secours me vient d'Internet, qui a fait le sixième continent.

Google me garde des faux pas, son moteur de recherche ne flanche pas.

Non, jamais mon ordi ne dort, jamais il ne sommeille, car je le laisse en veille.

L'antivirus est celui qui me garde, il est à mon côté comme une ombre qui me protège.

Le regard rivé sur mon écran, pendant le jour le soleil ne me brûlera pas, ni la lune pendant la nuit.

Wikipédia me gardera de tout mal et Facebook réjouira ma vie.

Oui, mon ordi veillera sur mon départ et sur mon arrivée, dès maintenant et pour toujours.

Love...

[Sharmion F.](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

4 Partages

### **Partager par email**

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2019 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)